

für die Schüler

für die Lehrer

für die Eltern

der 3. Klasse C der Mittelschule Mals

In der Klassenratssitzung vergangene Woche haben wir gemeinsam festgestellt, dass nicht alles im Lot ist. Das motiviert, uns gemeinsam an die Arbeit zu machen und dafür zu sorgen, dass es möglich ist, in einer angenehmen Atmosphäre zu lernen, Interessen wahrzunehmen und miteinander Schule so zu gestalten, dass es Spaß macht.

Dies kann dann gelingen, wenn wir es wollen und wenn wir dafür auch etwas tun:

a) Die Lehrer

- Die Lehrer wollen die Fähigkeiten der Schüler in den Vordergrund stellen und gemeinsam mit ihnen an den Schwachstellen arbeiten;
- Sie wollen die Schüler in ihren Interessen wahr- und ernst nehmen und sie in ihrer Eigenverantwortlichkeit bestärken.

b) Die Schüler

- Die Schüler gestalten Schule mit, indem sie ihre Wünsche und Ängste verstärkt einbringen und versuchen mitzuteilen, wie es ihnen geht;
- Sie basteln an einer starken Klassengemeinschaft, in der alle mitgenommen werden und die allen Halt bietet.

c) Die Eltern

- Die Eltern nehmen aktiv am freien Unterricht teil und zeigen dadurch ihr Interesse an einer Schule, in die wir gerne hingehen;
- Sie erkundigen sich regelmäßig zu Hause darüber, wie es den Kindern geht und ermutigen sie:
  - 1) zu einer kräftigen Klassengemeinschaft beizutragen,
  - 2) zu Lob und Kritik an die Lehrer,
  - 3) durch Eigenverantwortung das Lernen positiv mitzugestalten,
  - 4) Schule zu einem coolen Ort zu machen.

Alle gemeinsam schließen diesen Vertrag ab und bauen an ihm weiter, sodass wir uns alle schlussendlich auf die Schulter klopfen und sagen können: BRAVO!